
 令和５年度      
 ＰＴＡ会⻑ ⼀樂邦彦 

 令和５年度ＰＴＡ３月総会報告書 
 　 

 １．日　　時：令和５年３月１５日（金）（書面表決締切令和５年３月１４日） 

 　　　　　　　午後３時１５分～３時４５分 

 ２．場　　所：金富小学校　視聴覚室（２階） 

 ３．出 席 者： 

 議決権を有する会員数  ５７８名 

 本日の出席会員数  ５１名 

 書面表決による議決権行使の会員数  ８２名 

 委任状提出の会員数  １２３名 

 ４．議　　長：ＰＴＡ会長　一樂邦彦 

 ５．司　　会：ＰＴＡ副会長　白石英行 

 ６．会議の目的事項並びに議事の経過の要領及び結果： 

 　　司会は、開会を宣し、会員数５７８名（児童数５４５名、教職員３３名）に対して、ＰＴＡ 

 　規約第１８条の総会成立条件である全会員の３分の１以上の総会出席者および表決書（委任状 

 　を含む）を満たす結果（２５６票）となり、本総会が成立した旨を述べた。 

 　会長挨拶、校長挨拶につづき、議長として、ＰＴＡ会長である一樂邦彦を選出し、議案の審 

 　議に入った。 

 第１号議案　令和５年度　令和５年度事業報告 
 　議長は、事前配布資料【別紙１】の令和５年度事業報告について、出席者に質問を求めた結 

 果、特に質問はなく、次のとおりこれを承認可決した。 

 承認  否認  保留・棄権 

 １３３  ０  ０ 

 第２号議案　予備費による交際費の支出について 

 　  議長は、事前配布資料【別紙２】の予備費による交際費の支出について示し、出 

 席者に質問を求めたところ、特に質問はなかった。しかし、書面表決で以下の意見 

 が出た。 

 「別紙2の交際費は今後も恒常的に必須なのか。参加・交流・情報交換したい方が自 

 主的に会費を調整して催すのが適切ではないか。PTA予算に計上され開催・参加あり 

 きとなる弊害を懸念する。もし予算計上するなら、参加したことによる成果をPTAで 

 ご報告いただくと納得感を得やすいかと考える」 

 これに対し、会長より以下の回答があった。 

 「  今後の支出方法や報告方法については、５月総会で説明し、審議していただくこ 

 とになる。本年度の支出については、すべて、会議室で行われた懇親会一次会分の 

 みの支出となるので、ご承認いただきたい。」 

 他、特に質問はなく、次のとおり承認可決された。 

 承認  否認  保留・棄権 

 １３２  １  ０ 

 第３号議案　令和６年度ＰＴＡ本部役員候補者について 
 　　議長は、事前配布資料【別紙３】令和６年度ＰＴＡ本部役員候補者について示し、出席者に 

 質問を求めたが、特に質問はなく、以下のとおり全員一致で承認された。 

 承認  否認  保留・棄権 

 １３３  ０  ０ 

 以上 


